メディア表現研究科

情報科学芸術大学院大学 Institute of Advanced Media Arts and Science



所在地 〒503-0006 岐阜県大垣市加賀野4丁目1-7 交诵 JR大垣駅からバス、ソフトピアジャパン下車

0584-75-6600 FAX 0584-75-6637 TFI

設置者 岐阜県 開学年 2001年

学生定員 49名 教員数 19名 職員数 11名





学長:鈴木宣也 SUZUKI Nobuva 情報・デザイン工学 任期:2021.4~2025.3

科学と芸術の融合で高度な表現者

HISTORY & MISSION

本学(通称IAMAS)は、科学的知性と芸術的感性の融合 を目指した学術の理論及び応用を教授研究し、未来社会の 新しいあり方を創造的に開拓する「高度な表現者」を養成す るとともに、学術文化の向上及び地域の振興に寄与するこ とを目的に、岐阜県が2001年に開学した大学院大学です。 いわば、イノベーションを牽引できる「次世代のクリエイティ ブリーダー |を育成することを使命としています。

PROFILE

●研究科はメディア表現研究科(一専攻)、課程は、博士前 期課程(平均修業2年、入学定員1学年20名)、博士後 期課程(平均修業3年、入学定員1学年3名)の2課程で す。19名の充実した講師陣による少数精鋭の大学院とし て、国内のみならず海外でも認知度が高いのが特徴です。

- ●研究教育の特色は、①多分野の教員によるチームティー チング、②専門的かつ総合的なカリキュラム、③「プロジェ クト」と呼ばれるメディア表現の社会実践研究の3つです。 また、芸術、デザイン、哲学、理工学、社会学など専門 が異なる教員や学生間のコラボレーションが互いを刺激し 合う環境の中で、研鑽を積むことができます。
- ●キャンパスは岐阜県のIT産業集積地であるソフトピアジャ パン地区にあり、24時間研究活動に打ち込めるよう充実 した教育環境を提供しています。また、広汎な分野の第 一線で活躍する卒業生ネットワークも大きな魅力です。

TOPICS

2019年度からは、1年で修士課程が修了できる「社会 人短期在学生コース | を設置。また、2021年度からは博 士後期課程を新設しています。